:				7	A COLOR AS		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:							₀∟ąJornada		18/04/2022	LEGISLATIVO
						7				

Llaman a no votar por PRI y PAN si rechazan reforma eléctrica

Los diputados del PRI y PAN que se oponen a la aprobación de la reforma eléctrica, "no podrán apagar la luz de la esperanza al pueblo de México" aseguraron colectivos y organizaciones sociales a favor de la enmienda, quienes pidieron a ciudadanos no votar por estos partidos en futuras elecciones.

Al tomar la palabra en el templete que se instaló afuera de la Cámara de Diputados, Rafael Barajas El Fisgón, cartonista de La Jornada, artista plástico, historiador del periodismo y la caricatura y narrador, dijo que el sector eléctrico tiene que ser de México y calificó de "pinches mentirosos" a los legisladores opositores que sostiene que la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador es una ley que ensuciará el medio ambiente, motivo por la que bautizaron como Ley Combustóleo.

"En los debates abiertos ya argumentamos alrededor de estos puntos. En el debate quedó claro que es falso que los privados generen energías limpias. Iberdrola quiere más plantas de combustóleo que otra cosa en este país. El grueso de las energías limpias en este país las conduce Comisión Federal de Electricidad (CFE) y es un hecho además que no se les ha exigido a estas empresas que sus parques eólicos o sus parques solares estén respaldados por generadores que puedan acumular energía, porque estos señores que dicen defender la energía limpia, no le exigen a estas empresas que pongan sus generadores como les exigen en otro país para respaldar sus parques eólicos y solares".

El Fisgón insistió que estas empresas transnacionales de energía no son ecologistas, sino "capitalistas, salvajes y contaminadores con piel de ecologistas. Son unos pinches mentirosos. Su doctrina es la ecología. Lo que tenemos que exigir es que voten a favor de la ley de reforma que propuso Andrés Manuel López Obrador". Pero no sólo eso, propuso que los argumentos de los legisladores opositores "los tenemos que llevar a un basurero tóxico y tenemos que llevar un basurero tóxico también a todos esos diputados que van a votar en contra de la soberanía nacional. Necesitamos defender esta lucha. Si perdemos esta votación en el Congreso, vamos a ganarlas en las próximas elecciones federales y estatales. Vamos a prepararnos para conservar el sector eléctrico de México, el sector eléctrico tiene que ser de México. Esta lucha es tan importante como la lucha de la defensa del petróleo que se hizo en 1938. La lucha apenas está empezando".

https://www.jornada.com.mx/notas/2022/04/17/politica/quitar-voto-al-pri-y-pan-si-rechazan-reforma-electrica-piden-colectivos/